



東シナ海

令和4年
3月11日
教頭：宮里浩文

1, 火災報知器基盤修理したけど・・・

先週で職員室の火災報知器の基盤の入れ替えが終わりました。8月の落雷被害の復旧がやっと一段落、監視カメラもどうにか直ったようです。一安心と思ったら、校長先生が微かな警報音を聞き取りました。以前も聞いた音だったのですぐに場所を特定 保健室裏にある「ポンプ室」からでした。「ビーッ、ビーッ」と連続で鳴る警報音ですが、密閉空間なので外には微かな音しか響きません。土曜日に小中の主電源を切ったのが原因のようでした。



幸いなことに、前回異常があり火災報知器との連動は切っていたので大きなサイレンは鳴らなかったそうです。ポンプ室の機器が古いのが原因のようで、警報音がしたら業者に連絡することになりました。小さな警報音ですので気づいた方は教頭に声かけください。

2, 3月8日授業風景



← 2年

3年→



← 1年



← 4年

→ 5年



1校時の様子です。1年生はクロームブックを使用しドリル等を行っていました。2年生はプリントの答え合わせ、3年生はテスト、4年生は調べ物、5年生は英語の授業でした。

3, 学校評議員会を開催しました。

8日学校評議員会が開催されました。3名の学校評議員【川上喜智さん（久志区）島袋道子さん（辺野古区）バイティガ・ザカリさん（豊原区）】で、4校時に授業参観を行いました。授業参観後は、校長室に移動し、今年度の学校の取組や児童の様子、児童・保護者・職員による学校評価等の結果について話し合いました。

児童による学校評価等の結果について話し合いました。



4, 6年生を送る会

8日の5校時に、6年生を送る会を行いました。コロナ対応として体育館の舞台下に6年生が座り、フロアで各学年ごとに入れ替えを行いました。出し物が終わった学年は学級のTVで鑑賞する形式をとりました。各学年の創意工夫で楽しい思い出ができたようです。



5, PTA 評議委員会を開催しました。

8日は夜まで予定がいっぱいで、本年度最初で最後のPTA評議委員会が開催されました。コロナ禍で活動がなかなかできなかったのですが、次年度へ向けての話し合いを行いました。PTA三役が2年の満期を迎えたので入れ替えとなります。各区から新しい方が選ばれることとなりました。 當山昌樹会長（辺野古）、大城征也副会長（豊原）、具志堅 蘭江副会長（久志）2年間お疲れ様でした。

次年度の総務部は6年代表が部長となることも決定しました。

6, 表彰朝会

9日令和3年度最後の表彰朝会が行われました。



7, 卒業式用パネル借用してきました

9日、豊原区から軽トラを借用し、名護市民会館から卒業式用のパネルを10枚借用してきました。市民会館の用具搬入口に回ると、羽地中の職員と生徒がパネルを移動していましたが、「お先にどうぞ」と生徒が軽トラにパネルを運んでくれました。その時の職員は教頭先生（先輩）となんと同級生（女性）、手伝いをした生徒には真喜屋小での教え子もいました。10分ぐらいかかる運搬がわずか3分ぐらいで終わることができました。協力感謝です。

8, イノシシ発見

8日のPTA評議委員会の帰り道（夜7時半頃）辺野古から二見方面に向かっていると、黒い物体を発見、『イノシシだ!』 「イノシシ見つけたから捕って帰ろう」と思いUターンしたのだが、よく考えたら道具が何も無い。しかたなくビデオで撮影したのだが、確認すると、動く音と鼻息は聞こえるが暗くて姿は映ってはいませんでした。

久しぶりのイノシシBBQもできず。腹の音だけが響き渡っていました。



